

Apoyarán nuevas plantas a IED (El Reforma 11/03/09)

Apoyarán nuevas plantas a IED (El Reforma 11/03/09) La apertura de nuevas plantas, entre ellas de Lenovo, Lego y Gamesa Quaker, implica una generación de 7 mil 480 nuevos empleos. Ulises Díaz Ciudad de México (11 marzo 2009).- En lo que va del año se han abierto en México ocho plantas industriales nuevas, lo que significa una captación de mil 66 millones de dólares en inversión y una generación de 7 mil 480 nuevos empleos, informó ProMéxico. Las empresas que iniciaron operaciones fueron: Lenovo, de computación; Aeronova, de construcción aeronáutica; Daimler, armadora de camiones; Barry Callebout y Hershey's, de chocolates; Lego, juguetera; Gamesa-Quaker, de alimentos; y Kyocera, fabricante de celdas solares. "Con estas inversiones, México se consolida como un destino ideal para los capitales extranjeros", indicó Bruno Ferrari, director general de ProMéxico. Esto se debe, según indicó el titular de la oficina de promoción comercial, a que el País tiene un manejo responsable de sus finanzas públicas; potencial de mercado; posición geográfica y mano de obra. Sobre el panorama de inversiones en el País, Ferrari reconoció que existen algunas inversiones detenidas en los sectores automotriz y de energía, lo cual demorará la consolidación de 300 millones de dólares de inversión extranjera este año. "A la fecha, no hay ningún proyecto detenido por inseguridad, pero hay proyectos que se han puesto en 'hold' por la situación económica", dijo el funcionario. Ferrari destacó que los inversionistas extranjeros ven en México un panorama de estabilidad, tanto económico como democrático, mano de obra calificada, buena posición geográfica y circunstancias culturales. También añadió que el tipo de cambio es, actualmente, una ventaja que está ayudando a la inversión.